

点天

企業訪問レポート



株式会社点天様に今年1月に入社されたイワナル君。きっかけは昨年の11月からのインターンシップだったようです。点天様はインドネシアに送り出し機関をつくり日本との懸け橋になるべく「太陽と希望」という意味を持つ日本語学校を運営されています。イワナル君の存在はまさに懸け橋となる人財です。今野社長からの期待も厚く今後の活躍が楽しみです。

以前より少し丸くなったと指摘を受けていたイワナル君。決して手を抜いているわけではありません。学生時代はアルバイトや勉強で寝る時間を惜しんで動いていたようですが、働くことで時間に余裕ができたようです。そのために少し……。社長からは現地のプロジェクトに加え、体重管理もするようにとお達しがでていました。苦笑いのイワナル君。こちらも楽しみです。

本当に新しい取り組みをされている点天様。とても面白い取り組みにYoutubeがあります。人前にでて講演する機会やYoutubeに出る機会があることから体を鍛えておかなければいけないと、スティックを超えたマニアックに筋トレを行う今野社長。行動も本格的ですがなんといつでも思いの熱さが凄すぎます。時には厳しく指導することもあるそうです。なにより母国での土台が必要。

インドネシアとの懸け橋に！

現地社長候補？

社長

点天の代表取締役社長。
チャンネルの仕掛け人。結構マッチョ。



日本に出稼ぎに来るのではなく、自分たちが母国で活躍できる環境が必要。OEMで現地工場を取得し日本で研修し、日本の衛生面や技術を動員する。現地で食材の調達、正当な賃金で働く、こういった環境を整えることでインドネシアの発展にも貢献できるとおっしゃる今野社長。とにかく渋い！社員想いの素敵な方でした。